

opusdei.org

# **San Josemaría siempre se ha mantenido cerca**

Habíamos llegado a una situación desesperada porque no encontrábamos trabajo en Canadá.

03/10/2018

Les escribo porque quisiera contarles que Dios —por la intercesión de san Josemaría Escrivá de Balaguer— nos concedió un gran favor.

Mi esposo y yo trabajamos en un hospital en Canadá por más de siete

años, nuestro primer trabajo después de una dura inmigración. El doctor para el cual trabajamos, decidió mudarse a otra ciudad, cerrando sus proyectos poco a poco. Para nosotros la búsqueda de trabajo era necesaria. No era muy fácil de conseguir, pues mi esposo ya lo había estado buscando por más de tres años. Él deseaba un trabajo relacionado con su carrera. Como no tenía experiencia laboral en Canadá, nadie lo contrataba.

El tiempo se acortaba, y el estrés y la desesperación comenzaban a afectar a nuestra vida familiar. La angustia y la preocupación me hicieron caer enferma y deprimida. Mis hijos, al observar esta situación anormal en casa, comenzaron a estresarse. Tanto es así que la directora del colegio de mi hija nos empezó a ayudar en la búsqueda de trabajo. La empresa que nos contrató fue la única a la cual nosotros no habíamos postulado

y fue ahí donde ambos hemos encontrado el tipo de trabajo acorde con nuestra profesión. Para nosotros fue un milagro porque no veíamos ninguna salida.

Yo conocí la Obra [...] por la universidad en la cual estudié. Cuando emigramos a Canadá, el tiempo y la lejanía del centro de la ciudad me hicieron alejarme de la Obra. Pero de alguna manera [san Josemaría] siempre se ha mantenido cerca, pues la persona que me obsequió la novena [del trabajo a san Josemaría] forma parte del Opus Dei y ha sido una gran colaboradora para que este favor sea concedido.

Gracias a nuestro rezo fervoroso de la novena del trabajo a san Josemaría Escrivá de Balaguer, que hicimos durante dos meses camino al trabajo, ambos hemos sido contratados en la misma empresa. Pero eso no es todo: frente a donde trabajamos,

encontramos una guardería en la cual había una vacante disponible, ideal para mi pequeño hijo.

R.M., Montreal (Canadá), 28 de febrero de 2015

.....

► [Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico [ocs.es@opusdei.org](mailto:ocs.es@opusdei.org).

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de

Cooperadores del Opus Dei con IBAN  
número ES53 2100 1547 7502 0024  
4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La  
Caixa (agencia urbana de la calle  
Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-ve/article/favores-san-  
josemaria-busqueda-empleo/](https://opusdei.org/es-ve/article/favores-san-josemaria-busqueda-empleo/)  
(12/12/2025)